



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Los alumnos de la Universidad de la Experiencia clausuran el curso

Los alumnos de la Universidad de la Experiencia despidieron ayer el curso 2015-2016 con un acto en el salón de actos del Campus Universitario, acto al que acudieron representantes de la Junta de Castilla y León, del Ayuntamiento y de la Universidad de Salamanca y que contó con la actuación del coro. El Programa Interuniversitario de la Experiencia es una iniciativa promovida por la Junta de Castilla y León en la que colaboran todas las universidades de la comunidad autónoma. Se trata de un programa de desarrollo científico y cultural para integrar en la vida universitaria a las personas mayores de 55 años con fórmulas de aprendizaje adaptadas para tal fin.